

Patroli Lautan Biru Polsek Pagelaran Antisipasi C3 dan Gang Motor

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2024 - 09:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru yang dipimpin oleh AIPDA Asep S Masdar dan AIPDA Deni R pada hari Senin, 22 Juli 2024. Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH.

Patroli Lautan Biru kali ini difokuskan padaantisipasi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gang motor yang sering meresahkan warga. Sasaran patroli meliputi berbagai lokasi strategis dan rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Pagelaran, di antaranya:

SPBU Pagelaran, ATM Bank BNI, Bank dan ATM BRI, Bank BJB, RSUD Pagelaran, Ronda malam di sekitar area tersebut

Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH. menyatakan, "Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kriminal serta gang motor yang dapat mengganggu ketertiban umum. Kami berharap melalui patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi."

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, sehingga dapat memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dengan warga. Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan dapat meminimalisir potensi kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih kondusif di wilayah Pagelaran.

Selama patroli, AIPDA Asep S Masdar dan AIPDA Deni R aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan imbauan untuk tetap waspada dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka.

Dengan terus meningkatkan kegiatan patroli dan pengawasan, Polsek Pagelaran berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memberikan pelayanan terbaik bagi warga di wilayah hukumnya.